

週報



2017 年 年頭標語

創造主、天の父母様に似た、真の愛を実践する
天一国の真の主人になろう

2017 年 VISION

幸せな家庭 健康な教会
国家と世界に貢献する統一運動

2017 年 活動指針

1. 理想家庭と心情共同体形成
2. 神氏族メシヤ活動と家庭教会促進
3. 二世圏活性化と祝福推進強化
4. 社会貢献と救国救世基盤造成

世界平和統一家庭連合

FAMILY FEDERATION for WORLD PEACE and UNIFICATION

加賀家庭教会

KAGA FAMILY CHURCH

教会長：我那覇真

み言

お互いを認め合い 助け合って生きる

● お互いを認め合い助け合って生きる……
これが宇宙の真理です。取るに足りない動物もそのことを知っています。犬と猫は仲が悪いと言われていますが、一つの家で一緒に育ててみると、お互いの子を抱きかかえ合っ
て親しくなります。植物を見ても分かること
です。木に絡まって上に伸びていく葛は、木
の幹に寄りかかって育ちます。だからといっ
て、「おまえはなぜ私に巻き付いて上がって
いくのか」と葛を責めたりはしません。お互
いにために生きながら、共に生きることが正
に宇宙の原理です。

(平和を愛する世界人として P18~19)

● 助け合うこともまた、天が結んでくれる因縁です。その時はよく分からなくても、後で振り返ってみて、「ああ、それで私をその場に送られたのか」と悟るようになりました。ですから、突然私の前に助けを乞う人が現れたら、「天がこの人を助けるようにと私に送られたのだ」と考えて、心を込めて仕えます。天が「十を助けなさい」と言うのに五しか助けないので駄目です。「十を与えよ」と言われたら、百を与えるのが正しいのです。人を助ける時は惜しみなく、財布をはたいてでも助けるという姿勢が大切です。

(平和を愛する世界人として P74)

